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Actos para estas fechas 
Navideñas
El día 18, de diciembre a las 18,30 horas en la Plaza 

Mayor se recibirá a las agrupaciones de Atienza y 
Sigüenza. Ya en la Iglesia de Santa María, se bendecirá 
el belén y mediante el Pregón de Navidad, a cargo de D. 
Juan Alfonso Fraguas,dará comienzo la Navidad en 
Cogolludo. Después las agrupaciones musicales: “Amigos 
de Sigüenza”, “Tradiciones de Atienza” y “Coro Parroquial 
de Cogolludo” nos deleitarán con villancicos tradicionales.

Después, en la Plaza Mayor se encenderá el alumbrado 
navideño y se degustarán castañas asadas.

El próximo día 24, saldrán las tradicionales Rondas a 
pedir el aguinaldo. Ya a las 12 de la noche dará comien
zo la Misa del Gallo. El día de Navidad, día de Año Nuevo 
y día de la Epifanía del Señor también habrá eucaristías 
en Santa María.

En día 2 de enero, Festival de Navidad. 25 ediciones.
El día 5 de enero por la tarde nos visitarán sus 

Majestades los Reyes Magos de Oriente. Comenzará con 
la tradicional Cabalgata y posterior entrega de regalos.

Trasporte a Jadraque
Desde los ayuntamientos de Arbancón y Cogolludo se 

han tenido conversaciones con los responsables de la 
Junta para la proponer alguna solución al problema del 
transporte a Instituto de Jadraque.

Tras varias conversaciones entre los ayuntamientos, las 
empresas adjudlcatarias del transporte y la propia Junta, 
parece que la solución está próxima y pasa por la optimi
zación de las plazas libres que quedan en las dos rutas 
que llevan a nuestros jóvenes al Instituto de Jadraque.

Desde estas líneas, el alcalde de Cogolludo quiere ex
presar su gratitud al alcalde de Arbancón, por su disponi
bilidad y buen hacer. Gracias Gonzalo.
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Algo se mueve en el 
regadío de la Zona de 
Cogolludo.
El pasado 23 de noviembre tuvimos el honor de 
recibir al Consejero de Agricultura, Medio 
Ambiente y Desarrollo Rural,Francisco Martínez 
Arroyo quien anunció que la primera inversión a 
ejecutar por el Gobierno regional en materia de 
regadío será para culminar el proyecto de los agri
cultores de la zona de Cogolludo, el consejero 
afirmó que “el proyecto ha estado cuatro años 
paralizado”.
En el Salón de actos del Ayuntamiento, el 
Consejero, que estuvo arropado por el 
Viceconsejero Sergio González, el Director provin
cial de agricultura, medioambiente y desarrollo 
rural Santos López y el Delegado de la Junta en 
Guadalajara Alberto Rojo entre otros, se reunieron 
con la Junta Directiva de la Comunidad de 
Regantes de Cogolludo, que llevan cuatro años 
reclamando la implicación del Gobierno regional 
en la finalización del proyecto y han "tenido que 
empezar a devolver los préstamos que tuvieron 
que pedir para invertir, sin haber podido todavía 
hacer uso de las infraestructuras de riego.
“Los regadíos de Cogolludo son una obra priori
taria para el Gobierno regional", porque “hay que 
resolver el problema lamentable que tienen los 
agricultores de Cogolludo, debido a que han 
pasado cuatro años en los que no ha habido abso
lutamente ninguna actividad, ningún gesto, 
ninguna inversión, por parte del anterior Gobierno 
regional”, afirmó el Consejero.
Por ello, dijo: -e s  un compromiso de este  
Gobierno ayudar a estos agricultores y dar solu
ción a los problemas que están teniendo, para 
que puedan regar cuanto antes.
Informó que se están manteniendo conversa
ciones con la entidad financiera para tratar de 
aliviar la situación de los regantes, que no pueden 
hacer frente a las amortizaciones de las obras del 
regadío con explotaciones de secano, esperemos 
que en próximas fechas fructifiquen las negocia
ciones y se obtenga una solución de consenso.
La inversión a realizar por la Consejería de 
Agricultura ascenderá a unos tres millones de 
euros, provenientes de los fondos del Programa 
de Desarrollo Rural (PDR), y consistirá en reparar 
la balsa “que lleva mucho tiempo hecha y tiene 
graves problemas por falta de uso”, ha explicado 
Martínez Arroyo, as í como tramitar las expropia
ciones necesarias para el tendido eléctrico y 
abonar lo que está pendiente de pagar. El objetivo 
de la Consejería es que en 2016 pueda haber 
agua a pie de parcela.
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